

## Prions

**Nous te prions Seigneur, d'accorder à nos frères et sœurs chrétiens d'Orient, la force nécessaire et l'espérance afin qu'ils soient toujours plus affermis dans la foi, seule la foi en toi pourra leur accorder la paix et l'espérance.**

**Seule la foi en toi pourra les libérer de leurs craintes, seule la foi en toi les amènera à être convaincu que l'arme des chrétiens est uniquement l'amour, la paix, et la miséricorde.**

**Nous te rendons grâce Seigneur Jésus, que ton Nom soit loué à jamais dans nos églises orientales, image sacrée du royaume des cieux sur la terre des hommes.**

**Seigneur, garde nous éveiller dans la prière et toujours plus attentif à la souffrance de nos frères et sœurs chrétiens d'Orient, que le courage qu'ils montrent à te suivre coûte que coûte, soit pour nous un exemple, que leur fidélité réveille la nôtre et que nous sachions sans crainte être témoin de ton amour dans nos sociétés occidentales. AMEN**



**Pour plus d'informations, Visitez nos sites web:**

**SIT Canada-France**

<http://www.sit-canada.org/>  
<http://www.sit-france.org/>  
<https://sit-general.com/>

**SIT France :** Maison de la Trinité, Cerfroid, 02810 Brumetz  
**SIT Canada:** Maison Trinité Emmaüs, 8789 rue Berri, Montréal (QC), H2M1P5

Sources articles : SIT Canada-France, Christian Media Center



**SOLIDARITÉ  
INTERNATIONALE  
TRINITAIRE**

## LETTRE D'INFORMATION

**Novembre 2024**



### Nouvelles du SIT Canada-France

Avec plus de 800 ans d'histoire Trinitaire à travers le monde, dont 100 ans de présence cette année au Québec et 25 ans d'engagement à travers l'œuvre 'Solidarité Internationale Trinitaire', nous célébrons ces jubilés en renouant avec nos activités dans les paroisses du Québec. Ces moments privilégiés nous permettent de nous rapprocher, par la prière et la réflexion, de ceux qui sont au cœur de notre charisme trinitaire : les chrétiens persécutés à cause de leur foi en Jésus-Christ. Nous partageons des informations, témoignages et nouvelles afin de sensibiliser nos paroisses à leur situation et de les mobiliser pour apporter une aide concrète à travers nos missions.

Nous traversons une période très éprouvante, marquée par de nombreux défis auxquels notre monde doit faire face. Le SIT demeure engagé aux côtés de ceux et celles qui souffrent. Nous les portons dans nos prières, gardons leurs souffrances à l'esprit et travaillons sans relâche pour leur apporter soutien et réconfort.

## Le Patriarche latin de Jérusalem s'exprime

Le patriarche latin de Jérusalem, Cardinal Pizzaballa, revient sur la situation actuelle des chrétiens en Terre Sainte et s'inscrit déjà « dans le jour d'après ».

Je pense à notre peuple, à ma communauté, aux chrétiens et aux autres, qui sont sans travail depuis un an et sans perspective claire pour l'avenir.

La situation la plus difficile est évidemment celle de Gaza. Gaza est complètement dévastée, et ce qui reste de fonctionnel est très, très limité. 80% des maisons sont détruites, sans parler des infrastructures, des systèmes d'électricité, d'eau et d'évacuation des ordures. Les gens souffrent principalement du manque de soins médicaux, de nourriture et de toute forme de soutien. Cette situation est terrible ; les conditions sont inhumaines, il n'y a pas d'autre mot pour la décrire.

Maintenant, nous devons aussi nous tourner vers l'avenir. Cette crise, cette guerre, je ne sais pas quand elle se terminera, mais elle ne durera pas éternellement. Nous devons être prêts pour la suite. La reconstruction nécessitera beaucoup d'énergie et un haut degré de coordination, non seulement sur le plan physique, mais aussi sur le plan humain et social de la communauté, qui est l'aspect la plus important sur lequel nous devons nous concentrer pour l'avenir.

Il ne faut pas confondre espoir et solution au conflit. Je ne suis pas sûr qu'une solution au conflit israélo-palestinien soit proche. Mais l'espoir ne vient pas de l'extérieur, c'est une attitude de vie. L'espoir représente la façon dont je décide d'être dans la vie et dans la société. Certains peuvent perdre espoir, alors que d'autres, jamais !

Car oui, il existe de nombreux chrétiens qui ne veulent pas perdre espoir, qui sont prêts à aider les autres, à se mettre à leur service, et à s'efforcer de faire la différence. Ce sont eux, notre espérance.

Car oui, il existe de nombreux chrétiens qui ne veulent pas perdre espoir, qui sont prêts à aider les autres, à se mettre à leur service, et à s'efforcer de faire la différence. Ce sont eux, notre espérance.

## Chrétiens refugiés au Liban

Malheureusement, la guerre qui s'est étendue au Liban a de nouveau frappé les chrétiens irakiens et syriens réfugiés dans ce pays depuis des années. Ce Liban martyrisé, qui fut longtemps un havre de paix pour toutes les minorités chrétiennes persécutées de la région, se retrouve aujourd'hui en proie aux conflits. La paroisse d'accueil que nous soutenons depuis des années est située dans la région de la Bekaa, une zone particulièrement touchée par les bombardements.

Les familles chrétiennes, réfugiées dans cette paroisse depuis des années, cherchent désormais à fuir à nouveau, mais cette fois pour rentrer chez elles, dans leurs régions d'origine en Syrie et en Irak, où une certaine stabilité semble aujourd'hui retrouvée. Nous nous mobilisons avec détermination pour les soutenir, leur offrir du réconfort et leur redonner espoir en un avenir meilleur chez eux. Leur présence sur cette terre, après tant de souffrances, incarne une page vivante de l'Évangile et un témoignage précieux des racines du christianisme au Moyen-Orient.

Prions la Mère de Dieu et notre Mère : « Nous te consacrons l'Eglise du Moyen-Orient afin que, témoignant au monde l'amour de Jésus, elle soit instrument de paix et de réconciliation. Nous te consacrons notre monde, en particulier les pays et les régions qui sont en guerre. »